

## 令和2年度 学校だより

TEL 84-0507 FAX 84-0533

2学期に気を付ける・頑張る3つのむし!

8月24日(月)、いつもの年より早い2学期が始まりました。12名の子どもたちは、 全員元気に登校してきました。例年とちがい少し短い夏休みでしたが、子どもたちにとって の約一月は大きいと思いました。ちょっぴり成長を感じさせてくれます。

1 学期は、新型コロナウイルス感染予防のため、多くの行事が行われませんでしたが、2 学期は、ふれあい運動会、修学旅行、宿泊学習に社会見学など、規模を縮小したり、形を変えたりしながらも実施していく予定となっています。そこで、始業式において、子どもたちに気を付ける・頑張る3つの虫?の話をしました。



#### < 1 虫 (健康・安全) >

一つ目のむしは、虫→セミです。例年、夏休みの後半にはツクツクボウシの鳴き声が多く聞かれるようになります。楽しかった夏休みの終わりを感じさせるもので、少しもの悲しい感じがするのは、私だけでしょうか。今年は、2学期が一週間早いというのもあるかもしれませんが、ツクツクボウシより、ミンミンゼミやアブラゼミの鳴き声の方が勝っているような気がします。今年は、35度を超える猛暑日が山口県でも記録されましたが、やはり「熱い(暑い)」ということだと思います。

そこで、気を付けることとして、「暑さ」対策について伝えました。具体的には、マスクについては、状況によっては「外してもいいんだよ」という話をしました。 このことは、教頭・生徒指導主任も重ねて子どもたちに伝えました。

### < 2 無視(学校生活・生徒指導)>

二つ目のむしは、無視 (いじめ)です。子どもたちが安心・安全で楽しく学校生活を送るために必要なことは安心・安全な環境整備はもちろんですが、「いじめ」のない安心して通える学校である必要があります。暴力や暴言だけでなく、「無視」もいじめになるので、気を付けよう(ないようにしよう)と伝えました。

先日、5・6年生が、川上小いじめ防止宣言の10 秒CM(HP掲載)を作ってくれました。また、岩国



市の小中学校全体でのいじめ防止スローガン(みんなが主役~さりげなく手をさしのべて~)が決定しました。いじめはいけない→じゃあどうしようということを、子どもたちが主体的に考えた宣言やスローガンになっていると思います。

### <3 MUSHI?(学習)>

三つめのむしは、MUSHI?です。虫のような動きをするプログラミングロボットの「M-BOTくん」です。

教育界では、新型コロナウイルス対策としての遠隔授業も含め、GIGAスクール構想を急展開で進めています。具体的には、小中学生に一人一タブレット(PC)をもち、学習を展開していきます。鉛筆、消しゴム、ノートといった学習道具と同列にタブレットやPCが並ぶことになります。



これまでは、調べ学習や計算・漢字学習の補助具的な使い方が中心でしたが、これからは、プレゼン資料としてまとめたり、情報を保存・共有したり、プログラミング学習をしたりしながら情報活用能力を高めていく、新たなステージに入っていくことになります。もちろん、遠隔で授業を行うのにも活用します。子どもたちには、広い意味での情報教育を頑張ろうと伝えました。

以上、3つのむしを踏まえて、よりよい2学期となることを期待しています。

# <8・9月・10月主要行事予定>

- 8月24日(月)始業式・午前中授業(28日(金)まで) 簡易給食 13:00 下校
- 8月31日(月)通常授業開始、委員会活動
- 3日(木)参観日(自由研究発表会)5校時 修学旅行・宿泊学習説明会(5・6年)
- 8日(火)交通教室
- 9月15日 (火) お話の会
- 9月18日(金)教育相談 SC 来校(午後)
- 9月24日(木)6年修学旅行(25日(金)まで) ※ 萩・長門・美祢方面
- 1日(木)社会見学(4年)(5年) 〇10月
- 2日(金)社会見学(1年) ○10月
- ○10月 8日(火)社会見学(3年)
- ○10月 8日(火)・9日(水)宿泊学習(5年)ふれあいパーク
- ○10月24日(土) ふれあい運動会 ※26日(月) 振替休日

今年は、例年より一週 間早く2学期開始となり ました。ご存じの通り、 気温はとても高く、コロ ナウイルスはもとより、 熱中症も心配されます。

子どもたちには、適宜 3つの「とる」(①距離、 ②マスク、<br/>
③水分)を指 導しています。よろしく お願いいたします。



## 魅力ある!ワクワクする 楽しい学校



7月31日(金曜日) 記念の終業式



7月31日の1学期の終業式は、初めて のこと。始業式を終えたと思えば休業 になり、再開しても7月末までの1学期 でした。今日は、1学期間頑張った手を 記念写真におさめました。少し大き く、少し日焼けしたそれぞれの手か ら、たくさんの努力が感じられます。 みんな、大変よく頑張りました。

8月22日(土曜日)環境整備作業



学校の環境整備作業に多くの保 護者や地域の方々が来校され、草 刈りや草抜き、溝の泥上げ、樹木 の選定・伐採、グラウンドならし など、日ごろ学校でできないこと をしてくださいました。お陰様で 素晴らしい環境となりました。あ りがとうございました。

8月24日 (月曜日) 2学期始業式



いつもより短い夏休みに、いつもよ り少し早めの2学期がスタートしまし

始業式では、全員が2学期のめあてを 発表しました。まだまだ休み足りない 表情でしたが、友達と夏の思い出を話 すうちに、いつもの笑顔が戻ってきま した。

8月24日(月曜日) 今日の給食



ココアパン、牛乳、みかんゼリー ☆26日 (水)まで簡易給食です。



亀田先生(5・6年担任)による教室(自由参加)を行いました。三日 月、木星、土星を天体望遠鏡で見たり、夏の大三角をや北斗七星などの星 座を確認したりしました。新たな経験に子ども大人も感動しました。